SIN ACUERDO DENTRO DE LA ALIANZA MILITAR

Sólo 9 países europeos apoyan ingreso de Ucrania a la OTAN.

Estonia, Letonia, Lituania, Polonia, República Checa, Eslovaquia, Montenegro, Macedonia del

Norte y Rumanía apoyan la iniciativa de adhesión de Ucrania al bloque militar de la OTAN. Sin

embargo, el secretario general de la Organización, Jens Stoltenberg, advirtió que para realizar

la integración se necesita la aprobación de los treinta países que conforman la alianza.

Asimismo, el asesor del gobierno de EE.UU., Jake Sullivan, declaró que la adhesión de Ucrania a

la OTAN "debería retomarse en otro momento".

Los presidentes de nueve de los treinta países miembros de la OTAN han declarado su apoyo al

ingreso de Ucrania en el bloque militar. La declaración conjunta se publicó a dos días del

anuncio de la solicitud de adhesión acelerada firmada por Zelenski.

La declaración conjunta de los líderes de Estonia, Letonia, Lituania, Polonia, la República

Checa, Eslovaquia, Montenegro, Macedonia del Norte y Rumanía rezaba: "Apoyamos

firmemente la decisión de la cumbre de la OTAN de Bucarest de 2008 sobre la futura adhesión

de Ucrania".

Los líderes de estos países se comprometen a no reconocer nunca los "esfuerzos rusos de

anexionar ningún territorio ucraniano", tildando así de anexionismo el proceso de

reincorporación de Donetsk, Lugansk, Zaporiyia y Jersón, los cuatro territorios que decidieron

la semana pasada, mediante el voto popular, formar parte de la Federación de Rusia en la cual

tienen enraizados sus orígenes.

Rápidamente, el anuncio de la firma de solicitud de ingreso acelerado dejó en evidencia las

diferencias dentro del bloque militar. El secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg,

afirmó que si bien las puertas al bloque militar están abiertas, la decisión respecto a la

incorporación de Ucrania debe ser tomada con la aprobación de los 30 países miembros.

En la misma línea de prudencia, el asesor de la Casa Blanca, Jake Sullivan, declaró que el

proceso de adhesión de Ucrania " debería retomarse en otro momento ".

La portavoz de la Cancillería rusa, María Zajárova, desnudó el límite del apoyo de la Unión

Europea y EE.UU. a Ucrania por su canal de Telegram: "La ley de Occidente número 1 reza: 'Si

lo compraron a usted una vez, incluso caro, no significa que no lo puedan tirar después de

usarlo'".

Rusia se opone categóricamente a la expansión hacia el Este, que la OTAN viene perpetrando

desde la disolución de la Unión Soviética en adelante.

Con información de Russia Today.